

— Les belles musiques ! se dit l'intrigante en se faulant près des harpes d'or. Sont-ils heureux les hôtes de céans d'entendre tomber les perles harmonieuses égrenées par la vibration de ces cordes ! Mais ce sera bien plus beau quand j'y aurai mis la main. Allons ! ajouta-t-elle, en avançant ses doigts crochus vers les innombrables clefs, un petit coup de pouce par ci, un autre par là, à droite, à gauche, au hasard. Ce qu'ils vont être contents, les gentils séraphins, en voyant leurs instruments si bien d'accord ! Hardi ! cette corde est trop tendue, desserrons-la ; en voici une autre trop lâche ; criss ! criss ! tout doux les petites clefs ! Là ! Je crois que ce ne sera pas mal. Voyez-vous, il fallait que je m'en mêle.

Cependant les Séraphins, étant venus prendre leurs harpes, se mirent en devoir de préluder au cantique des Vierges.

Saint Pierre, toujours penché sur son écritoire, faisait courir la plume, cra, cra, fièvreusement. Il remettait au propre la liste complète des bienheureux sur un nouveau Grand Livre relié.

Tout-à-coup, le prélude éclate dans un accord d'une fausseté... à donner des crises de nerfs aux vingt-quatre vieillards de l'Apocalypse. Saint Pierre, honnête musicien, en est tout secoué par un tressaut, la plume lui échappe des mains déposant au milieu de la page blanche un énorme pâté. Bonté divine ! sur le nouveau Grand Livre ! Le bon saint, navré, se renverse sur sa chaise en levant les bras vers la voûte du ciel.

Dans ce mouvement, il aperçoit, tapie dans son coin, la Jalousie. Celle-ci s'est découvert le visage pour jouir plus à son aise de la stupéfaction céleste. Même que, pour le moment, sa bouche se fend en un rire hideux qui découvre deux rangées de dents jaunes. Mettre le désaccord dans l'harmonie des bienheureux, il faut avouer que c'était pour elle un beau triomphe.

— Ah ! ma commère, se dit saint Pierre, je te reconnais. Attends ! attends ! nous allons te payer un petit tour de danse.

Ce disant, il saisit un des fouets garnis de plomb remisés là en grand honneur depuis la Passion du Sauveur Jésus. En trois bonds